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  支那中共、尖閣取りにいよいよ本腰！ 

  

  「国防動員法」 目的は自らの侵略 

  失業中の退役軍人がどっと来日？ 

  
   評論家の石平氏は7月1日からはじまった「中国国防動員法」について、①この法律は中国を侵略する国は現実にはないから

自らが侵略したときに備えて制定したものだ、②中国人や中国企業だけでなく中国に進出している企業も海外に在留している中

国人も対象になった、③これは武力衝突などの際には相手国に心理戦で多大な効果を上げるだろうーなどの独自の見解を明ら

かにした。 
  
 このほど放映されたチャンネル桜の特別番組「中国国防動員法」と「観光ビザ規制緩和」のなかで語ったもの。また氏は「観光

ビザ緩和」についても連動しているとし、中国に進出している財界だけでなく、来日する多くの中国人観光客が旅行や商店で多く

の買い物をすることで、日本の一般大衆も親中国にすることを狙っており、有事の際に衝突を避ける（中国のいいなりになる）世

論形成に貢献するだろう、などと指摘した。 
   

  
石平さんの解説はさすが視点が違うと感じさせます 

  
  
 一方、このほど「中国人民解放軍の正体ー平和ボケ日本人への警告！！」を出版した鳴霞氏は、①6月16日から中国で「尖閣

諸島は中国領」というキャンペーンが全国的にはじまり、島の図柄をデザインしたＴシャツや車に貼るシールなどが大量に配布さ

れている、②尖閣の領有権を主張する中国、香港、台湾、アメリカ、カナダなどの華人系団体を結集する「全球保釣大同盟」が来

たる9月18日に結成大会を開くがこれを中国政府が後押ししている、③来年7月16日（尖閣諸島返還40年）に100隻の船で尖

閣に上陸する準備を進めているーなどと語った。 
  

  中国には3億人の肝炎細菌保持者が！  

 
 こちらもチャンネル桜の番組「中国人民解放軍の正体」の番組の中で鳴霞氏が言及した。また氏は、「観光ビザ規制緩和」につ

いて、中国には失業中の退役軍人（もちろん武闘訓練されている）が一億人もおり日本に来たがっている現実がある。また肺結

核などの中国人は7億人、肝炎の細菌保持者も3億人いて、すぐ人に感染する危険性もあり大量の中国人の訪日に注意を要す

る、などと日本政府のリスク対応に警鐘を鳴らした（ニュース調ここまで）。 
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中国で尖閣キャンペーンがはじまったと警告する鳴霞氏  

  
  

 中国人生活保護大量申請 入管「身元引受人虚偽でも取り消しは困難」。 
  
 血圧が上がりそうなこんな産経ニュースが流れているなかでの支那人への「観光ビザ規制緩和」、そして「中国攻防動員法」の

施行ですよ。産経新聞以外にまともに取り上げたメディアはあるのでしょうか？これは中国の対日侵略が予想以上に加速度を増

しているとしか思えません。ビザ緩和など 悪、経済効果どころか外患誘致以外の何ものでもないでしょう。いずれにしても上記

のチャンネル桜の二つの番組は極めて重要ですので、是非ご覧下さい。 
  

 
●関連エントリー ７月１日、中国「国防動員法」施行    

  
 ところで、尖閣諸島というと皆さんが連想されるのはどんな事でしょうか。資源云々は別にして。私は、西村慎吾氏の上陸、石原

慎太郎氏の日米安保発言、そして日本青年社による灯台の建設と維持管理、がすぐイメージに浮かびます。この日本青年社に

よる尖閣諸島の灯台建設について、中国民族問題研究会代表の殿岡昭郎氏がタイミング良く「尖閣諸島 灯台物語」をつい

近、高木書房から出版されました 
  
 当然ですが、本の出版に当たっては日本青年社の全面的な取材協力がなければ出来ないわけで、拝見すると尖閣諸島で何

があったのか（明治時代の 盛期には248人の移民がさまざまな産業を興していた）この本をみればすべて判るという非常に詳

しい内容となっています。以下、この本の刊行に際して殿岡氏が寄せた一文がありますので、紹介致します。  
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「尖閣諸島 灯台物語」は高木書房から 

1800円で好評発売中です（クリックでHPへ） 
  

 尖閣を襲う中華の高波 

  
 五月三日付「産経新闘」は、日本固有の領土である尖閣諸島(中国名・釣魚島)に対し、領有権を主張する台湾団体「中華保釣

(尖閣防衛)協会」が世界各地の華人団体を結集し、世界中から船などで同島上陸を目指す「全球保釣大同盟」を結成する計画

を推進していると報じた。一九七二(昭和四十七)年の沖縄返還に伴い、アメリカから日本へ尖閣諸島の施政権が返還されてか

ら四十年となる来年七月十六胃に合わせ、傘下団体に同諸島上陸を呼びかけるという。 
  
 尖閣諾島は沖縄の南、八重山列島・石垣島の北北西に浮かぶ小群島で、総面積は皇居前広場の十一倍に過ぎない。明治二

十年代に古賀辰四郎・善次父子が開拓に乗り出し、島に群棲(せい)する海鳥の羽毛収集をはじめ様々な事業を手がけ、 盛期

には二〇〇人を越える従業者が鰹節生産に従事した。しかし昭和十五(一九四〇)年、燃料不足で古賀商会が撤退してからは

無人島となっていた。 
  
 ところが、一九六八(昭和四十二)年に調査で同海域には大量の石油資源が存在することが確認されるや、それまで全く無関

心だった中国と台湾は、自国の地図や公文書を改竃(ざん)までして領有権を主張するようになり、日中平和友好条約締結直前

の一九七八(昭和五十二)年には、百隻を越える中国武装漁船団が五日間も同海域に居座るという事件も発生した。 
  

 
 5月1日に開催された「平成の興亜会議」 

で挨拶する殿岡昭郎氏。 
  
 この事態に日本政府と自民党は危機感をもったが、中国の反発を恐れ何の対抗措置もとらなかった。しかるに日本 大の右翼

団体とされる日本青年社は日中条約締結当日、同諸島 大の魚釣島に建設した灯台に点灯し、十年後にはその建て替え灯

台、また一九九六(平成八)年には北小島に二基、合計四基の灯台を建設し、二十六年間これを保守管理し、二〇〇五(平成十

七)年には小泉内閣の要請でこれを国家に移譲した。 
  
 この間の一九九六年には、香港の活動家が同海域での抗議活動中に海に飛び込み溺死したり、同年と二〇〇四年には台湾
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人や中国人が海上保安庁の警備をかいくぐって魚釣島に上陸し、国旗などを振り回し、領有権を誇示する事件を起している。 
  
 近、中国海軍の外洋進出は箸しく、四月十日には十隻からなる中国艦隊が沖縄本島と富古島の間を通過して太平洋に出

て、これも日本領の沖ノ鳥島付近で訓練をしたのち東シナ海に帰還したが、航海の行きと帰りの二回、中国艦搭載のヘリコプタ

ーが海上自衛隊の護衛艦に異常接近するという挑発行為を行った。 
  
 さらに日本政府の抗議に対し「日本の監視活動に対する必要な防衛措置だ」「中国の艦艇が、さらに多く頻繁に外洋に出ること

に日本は順応すべきだ」と開き直る有様で、いよいよ尖閣諸島をめぐる官・民あげての日中決戦の日は近い。           

（平成二十二年五月十四日） 
  
                                                                            政治学者 殿岡昭郎  
  

 ======================================== 

日本解体三点セット、産経一面トップで報道！ 

 
産経新聞が7月3日1面トップで取り上げました。（画像クリックでネット記事） 

工夫するとA4一枚にコピーでき「民主党の正体」を告知できるビラとして使えます。  
  
  

   
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。   

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
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タグ： 中国国防動員法  観光ビザ規制緩和  中国人民解放軍の正体  チャンネル桜  石平  鳴霞  殿岡昭郎  尖閣諸島  灯

台物語  日本青年社   

   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  

    

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(28) 

コメント(28) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/07/02 17:31Commented by yuuitirou さん 

日本人５００隻で上陸しましょう。  

 

2010/07/02 17:44Commented by しばりょう さん 

衝撃のニュースです。 
菅首相の見解を聞きたいですね。 
どうする日本！  

 

2010/07/02 18:38Commented by gtea さん 

花うさぎさん、今晩は。いつも更新ご苦労さまです。 
＞中国には失業中の退役軍人が一億人もおり日本に来たがっている 
大部分は爺かも知れんが、一億人って・・・とんでもない国ですね。中共は手段は選ばな

いですから、官製の偽造パスポートでも何でも作って我国に送り出すでしょうね。厄介払

いも出来て一石二鳥。 
おまけに間抜けな入管がどんどん滞在を許可するんで、ミンスが通す闇法案で、生活保

護を受けながら住居と資金を手にして、地方参政権で自分達の代表を送り込み、日本人

との軋轢が起きれば、人権法でそ自分達を遠ざけようとする日本人を片っぱしから牢屋

にぶち込んで黙らせ、街では支那人と朝鮮人が大手を振って歩き、無銭飲食も強姦も好

き放題やられても日本人は黙って見ているしか無い・・・まるで終戦直後の朝鮮進駐軍の

再来です。 
民主党を打倒しなければ、本当になりそう。  

 

2010/07/02 19:04Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
先程在外選挙に行って参りました。 
期待を込めて投票しましたが、民主党過半数割れを 低でも実現する様に祈るしかあり

ません。 

 
マスゴミが完全に左翼、在日枠で半島や中国系を定期的に採用しているので 早日本で

は良識ある報道機関は存在しなくなりました。 

 
新聞やＴＶでも標題を見たり聞いたり点で結ぶだけで、空き官内閣＋民主党が何か変な

政党だと分かりそうなものですが、どうも頭が海綿状態になってきてるのでしょうか、反応

が鈍いです。 

 
明日は東京で選挙の行方を見つつ、海外犬ＨＫで見れないサッカーを念力で見ようとおも

います(^^); 
 

 

2010/07/02 19:24Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん こんばんは。 
 
>日本人５００隻で上陸しましょう。 
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そうこなっくちゃあ～(^^)。 

2010/07/02 19:25Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>菅首相の見解を聞きたいですね。 
 
話し合いで、と言うのでは？ 

 
ここは断固！自衛隊総動員でも阻止逮捕、投獄の局面ですよ。  

 

2010/07/02 19:29Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん こんばんは。 
 
>大部分は爺かも知れんが、一億人って・・・とんでもない国ですね。 
 
いや、意外と若いかも知れないと思っているのですが。働きたくでも仕事がない、と言って

いるので。 

 
>中共は手段は選ばないですから、官製の偽造パスポートでも何でも作って我国に送り

出すでしょうね。厄介払いも出来て一石二鳥。 

 
はい、これは既にその種のレポートが桜でも報告されてましたね。 

 
>民主党を打倒しなければ、本当になりそう。 
 
本当ですよ。そこまで言わないといまの日本人は気がつかないのかも知れませんね？ 

 

2010/07/02 19:31Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>先程在外選挙に行って参りました。 
 
ご苦労様でした。 

 
>マスゴミが完全に左翼、在日枠で半島や中国系を定期的に採用しているので 早日本

では良識ある報道機関は存在しなくなりました。 

 
何か台湾とよく似てますね。 

 
>明日は東京で選挙の行方を見つつ、海外犬ＨＫで見れないサッカーを念力で見ようとお

もいます(^^); 
 
これからは実力派揃いですから逆の意味で楽しめるかも知れませんよ。  

 

2010/07/02 22:40Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
テレ朝 報道ステーション がっかり。 

 
なぜ、1番でなければならないと言う どこかの教授の質問に、明確に答えなかった 谷垣

さん これなら、進次郎を出した方が、明確に 
答えたと思いますよ。失望しました。わたしでも、ワールドカップの話とか、もっと、明確に

答えますよ。 

 
小泉総裁 待望します。  

 

2010/07/02 22:47Commented by しばりょう さん 

阪神ファンは在日が多く 今日本音をききました。 
民潭も、阪神を応援しているようです。 
理由は、同胞が活躍し、応援できる、日本で、1番の、機会なのでしょう。 
その中で 誰かが 言っていました。 
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もう読売も侵略完了しましたという びっくりするコメントです。 

 
考えれば うなずけることが、関西でも、多くあります。 

 
もうここまで、きてしまったのですね。  

2010/07/02 23:40Commented by コードネームは6-4-3 さん 

坂東氏が調べている謎の伝染病もありますね。 
怖くて近寄れません。 
しかも、中国は「口蹄疫」が終息していないのでは？？？  

 

2010/07/03 05:30Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>なぜ、1番でなければならないと言う どこかの教授の質問に、明確に答えなかった 谷

垣さん これなら、進次郎を出した方が、明確に 
>答えたと思いますよ。失望しました。 
 
やっぱりねえ～(^^；。 
 
質問する方も？ですね。誰ですか、蓮舫の使いっ走りは？  

 

2010/07/03 05:32Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>もうここまで、きてしまったのですね。 
 
未完のメディアは産経だけでしょう。今朝の「日本解体三点セット」のような記事は読売は

書かないですからね？ 

 
画像を追加で掲載しました。  

 

2010/07/03 05:33Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん おはようございます。  
 
>坂東氏が調べている謎の伝染病もありますね。 
>怖くて近寄れません。 
 
ああ～そうでしたね。 

 
>しかも、中国は「口蹄疫」が終息していないのでは？ 
 
この情報はうっかりしてました。限りなく怪しいですね。  

 

2010/07/03 05:40Commented by kenzo1348 さん 

おはようございます。 

 
ワオ～！！ 産経新聞 very good job, execellent!! 
 
web版では”「日本解体３法案」ステルス作戦で準備着々”がキャプションですね。 
 
これで少なくともiPod,iPhone,iPadで産経新聞を無料でダウンロードしている人達は「何

事だ」と考えるでしょう。 

 
本日昼から自宅より50~60キロほど北にある地域でポスター貼り等やる予定ですが、w
eb版の産経新聞の一面のコピーもついでに配りますかな（＾－＾）。 
 
 
神戸近辺の人にお知らせ 

 
「日本よ、立ち上がれ！」決起集会 
と き 平成２２年７月３日・土曜日 
    午後１３時３０分より１６時まで 
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ところ 神戸市「生田文化会館」１階第２会議室 
    ＪＲ・阪神「元町」駅下車 西改札口より徒歩１０分 地図 
講 演 遠藤健太郎（真・保守市民の会代表） 
    ほか 旧平沼グループ・たちあがれ日本 関係者 登壇予定 
参加費 無料 
主 催 真・保守市民の会 

2010/07/03 05:57Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>これで少なくともiPod,iPhone,iPadで産経新聞を無料でダウンロードしている人達は

「何事だ」と考えるでしょう。 

 
いいですね。この記事は拡散して欲しいです(^^)。 
 
>web版の産経新聞の一面のコピーもついでに配りますかな（＾－＾）。 
 
おお～是非お願いします。 

 
>「日本よ、立ち上がれ！」決起集会 
 
情報ありがとうございます。今日と明日は関西が熱いですね。 

 
遠藤氏は次で出馬すべき若き保守だとお思います。 

 

2010/07/03 05:58Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「ぼやきくっくり」さんが呼びかけてきたアンケート結果が公表されました。納得ですね。 

http://kukkuri.jpn.org/boyakikukkuri2/log/eid847.html 
 
Ｑ：参院選の比例区でどの政党に投票しますか？ 
7月11日の参議院選挙の比例区はどの政党（の候補者）に投票しますか？宜しければ理

由もお聞かせ下さい（50文字以内）。 
 
[投票期間] 2010/6/26〜7/2 
[投票総数] 1819票 
[投票結果] 
 民主党……(29票/1.6%) 
 自由民主党……(946票/52.0%) 
 公明党……(6票/0.3%) 
 日本共産党……(8票/0.4%) 
 社会民主党……(6票/0.3%) 
 国民新党……(29票/1.6%) 
 みんなの党……(73票/4.0%) 
 新党日本……(2票/0.1%) 
 新党改革……(5票/0.3%) 
 たちあがれ日本……(569票/31.3%) 
 日本創新党……(49票/2.7%) 
 幸福実現党……(19票/1.0%) 
 その他……(6票/0.3%) 
 まだ決めていない……(65票/3.6%) 
 選挙に行くつもりはない……(7票/0.4%)  

 

2010/07/03 06:12Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
「財政破綻したとき、誰が困るかご存じですか」―菅首相 
 
◆２日、金沢市内での街頭演説で  
 財政が破綻（はたん）したとき、誰が困るかご存じですか。あの大金持ちのカルロス・ゴ

ーンさん（日産自動車社長）は、（日本から）いなくなりゃいいんですよ、簡単なんですよ。
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ギリシャの例を見ても、財政破綻したとき、年金をさあもらえると思ったら、「６７歳からしか

払えませんよ」と言われたら困るでしょう。 

 
 仕事が続けられると思ったら、「あなたはクビですよ」と言われたら困るでしょう。財政破

綻で一番困るのは、そうした年金を受給している人や、比較的所得が少ない人。その

方々がダメージが大きいんですから。  

 
http://www.asahi.com/politics/update/0702/TKY201007020468.html 
 
・大丈夫ですかね？自分が何を言っているのか理解できているのか疑問です。  

2010/07/03 07:31Commented by 真実ゆう子 さん 

おはようございます。 
バ菅の出自バレバレの朝鮮水飲みシーンは、ツイッターでも繰り返し繰り返し紹介してお

ります♪ 
http://twitpic.com/1yoymy 
↑ここにバッチリな画像がございますw 
 
朝鮮スパイや侵略者を抹殺できる日本国にしたいものですわ。 
チョンなんて死ねばいいんだし。  

 

2010/07/03 07:57Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん おはようございます。 
 
>バ菅の出自バレバレの朝鮮水飲みシーンは、ツイッターでも繰り返し繰り返し紹介して

おります♪ 
>http://twitpic.com/1yoymy 
 
ありがとうございます。私はツイッターを見てなかったので知りませんでした(--)。 
 
菅直人氏が国会において韓国式の水の飲み方を披露 

http://www.youtube.com/watch?v=B8oYWCXiMD8 
 
実はこのシーンは偶然「なま」で見ていたのです。「あれ？変な飲み方をするな」程度に思

っていたのですが、これで納得できました。 

 
日本で生まれ普通に日本人として育っていればこういうみず水の飲み方はしません。 

 
>朝鮮スパイや侵略者を抹殺できる日本国にしたいものですわ。 
 
どなたかが言ってましたが、国会議員は三世代前までの出自を証明した上で出馬すべき

ですね。そうか半島系なのか。 これで韓国の隠し子騒動も繋がりますね(^^；。  

 

2010/07/03 09:52Commented by ぷんぷぃ さん 

花うさぎ様 

 
おはようございます。 

 
外務省顧問５人が退任 
  
岡田克也外相が、谷内正太郎前外務事務次官ら５人の外務省顧問全員を退任させてい

たことが２日、分かった。顧問は無給で、必要に応じて外交政策に関する助言などを行

う。「外交は現役が一生懸命やればいい」という外相の意向で、退任が決まったという。 
 ５人は谷内氏のほか、次官経験者の林貞行、柳井俊二、野上義二の各氏と、加藤良

三・前駐米大使。いずれも自民党政権で顧問に任命された。退任は１日付。（2010/0
7/02-12:28）時事通信より 
 
7/1をもって、３つの事案が同時進行したわけですね。 
この人事というのは、どのような意味をもつのでしょうか？ 
単なる偶然とは思えませんね。選挙の結果が待てないので、見切り発車？ 
誰かわかる方いませんか？5人全員っていうのは極端すぎるな。。 
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2010/07/03 11:08Commented by 真実ゆう子 さん 

私、菅はずっと半島系だと見ていました。 
ノムヒョンの看板の前に嬉しそうに写真撮る日本人います? 
盧武鉉次期大統領の『弟弟子』なんて、言われて嬉しい日本人います? 
http://www.bsc-int.co.jp/news/030202/030202.html 
フツー、あの年齢の日本人なら心の奥底に馬鹿にしているでしょう。チョンなんて。 

 
菅のいとこであり嫁でありの伸子も、あんなのが、日本人女性なんて絶対ありない。気持

ち悪いです。 

 

2010/07/03 16:02Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
連日の情報提供、お疲れさまです。 
さて、11日の選挙当日、出張が入っているため、本日、期日前投票に行ってきました。予

想に反して、期日前投票に来ている人が多く、列ができていましたね（午後2時頃です

が）。 
皆さんの関心高さがうかがわれます。しかも、若い方が多かったのが心強いところです。

今回の参議院選挙は、浮動票が動く可能性がありますね。  

 

2010/07/03 21:25Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
進次郎街宣どうでしたか。 

 
下記よく状況わかりません。 

 
＜たちあがれ日本＞足高慶宣氏を除名 党方針に反した行動で 

 
7月3日20時42分配信 毎日新聞 
 たちあがれ日本は３日、参院選比例代表候補で社会福祉法人理事長の足高慶宣氏（５

６）の除名処分を決めた。同党の比例代表名簿からも削除する。「党の方針に反する言

動・行動」が理由。党幹部は「足高氏が尖閣諸島に行こうとしたので引き留めたが、連絡

がつかなくなった」と説明している。 

 
終更新:7月3日20時55分 

 
毎日新聞 

 

 

2010/07/03 22:21Commented by 花うさぎ さん 

To fujioseikichiさん こんばんは。 
 
>誰かわかる方いませんか？5人全員っていうのは極端すぎるな。。 
 
直感ですが、自民党時代のものを否定するだけの話でしょう。 

 
この男は天皇陛下の開会式のお言葉についても「民主党の天下になったのだから変えて

頂かないと」などという不敬の極み、バカ丸出しを平気でほざいた男ですから。  

 

2010/07/03 22:23Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんばんは。 
 
>ノムヒョンの看板の前に嬉しそうに写真撮る日本人います? 
>盧武鉉次期大統領の『弟弟子』なんて、言われて嬉しい日本人います? 
 
う～む、言われてみるとその通りですね(^^；。 
 
>菅のいとこであり嫁でありの伸子も、あんなのが、日本人女性なんて絶対ありない。気

持ち悪いです。 

 
なんだか民主党の政治家は白紙で疑わないとやばそうな雰囲気になってきましたね？。  
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2010/07/03 22:25Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。  
 
>皆さんの関心高さがうかがわれます。しかも、若い方が多かったのが心強い

ところです。今回の参議院選挙は、浮動票が動く可能性がありますね。 

 
情報ありがとうございます。 

 
投票率が上がると良いですね。今の状況で浮動票は反民主に流れるでしょうから。 

 

2010/07/03 22:29Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。  
 
>進次郎街宣どうでしたか。 
 
遅くなりましたが、いま新しくエントリーを上げました。 

 
>下記よく状況わかりません。 
 
これは私も少し前に知ったばかりで背後関係、事実関係が把握できていません。産経が

あすの朝刊で詳しく報じてくれるでしょう。  
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